



Gobierno de Entre Ríos  
 Secretaría de Trabajo y  
 Seguridad Social

En la ciudad de Paraná, en fecha 5 de Junio de 2025, a las 12:00 hs., se presentan ante la sede de la Secretaría de Trabajo y Seguridad Social de la Provincia de Entre Ríos, sita en calle Buenos Aires N° 166, de manera espontánea, en representación de la **ASOCIACIÓN DE TRABAJADORES DEL ESTADO (ATE)** el Sr. Oscar MUNTES, Secretario General, y la Sra. Mariana LUJAN en su carácter de Secretaria Administrativa; el Sr. Victor SARTORI, Secretario de Organización y representando a los agentes de diferentes reparticiones, a saber: por el MINISTERIO DE SALUD la Sra. Nadia BURGOS; por el MINISTERIO DE DESARROLLO HUMANO la Sra. María Victoria BAUTISTA; por el MINISTERIO de PLANEAMIENTO la Sra. VELICOGNA Noelia; por el MINISTERIO DE HACIENDA Y FINANZAS el Sr. LENCIONI Carlos; por el CGE la Sra. María DELUCA, por el MINISTERIO de GOBIERNO Y TRABAJO el Sr. Juan CASTRO; por la SECRETARÍA GENERAL DE LA GOBERNACIÓN el Sr. REATO Pablo y por el MINISTERIO DE DESARROLLO ECONÓMICO la Sra. ORTIZ Ivana. En representación del Gobierno Provincial, por el **MINISTERIO DE HACIENDA Y FINANZAS (MHF)**, el Dr. Luciano ROTMAN Director General de Asuntos Jurídicos y por el **MINISTERIO DE GOBIERNO Y TRABAJO (MGT)**, el Lic. Abelardo DEL PRADO en su carácter de Coordinador General.

La presente audiencia se realiza en presencia del Sr. Secretario de Trabajo y Seguridad Social, Cr. Mariano CAMOIRANO, a fin de brindar un espacio de escucha de los planteos formulados por trabajadores de diferentes organismos dependientes de la administración pública provincial.

Puestas las partes en audiencia, da la bienvenida el Sr. Secretario de Trabajo y Seguridad Social dando la palabra a la representación sindical, se manifiesta el Sr. Secretario General de ATE dejando expresado que el conflicto salarial se desata puntualmente en la baja de 86 suplentes de CGE y 60 contratos en comedores escolares, además de la información del recorte de las horas extra del 25%. Esto es pérdida de puestos de trabajo y reducción en el poder adquisitivo de los trabajadores. Pretendemos iniciar el diálogo y le dejamos al gobierno para que responda que le significan estas cuestiones, cómo piensan dar respuesta a los trabajadores que hoy muestran hartazgo, estamos encauzando el reclamo.

La agente del Ministerio de Desarrollo Humano plantea que las hs. extras representa una parte importante de su salario. Que las políticas que se pretenden sostener desde este Ministerio son esencialmente dirigidas a la protección de la mujer, los chicos y nos están quitando a nosotros el salario.



*[Handwritten signatures and initials on the left margin]*

*[Handwritten signatures and initials at the bottom of the page]*



*Gobierno de Entre Ríos  
Ministerio de Trabajo y  
Seguridad Social*

La agente del Ministerio de Desarrollo Económico plantea la posibilidad de concretar el tema de un adicional que hace tiempo se ha prometido para complementar sueldos que son bajos.

Desde el CGE la agente expresa que: el recorte de las hs. extra ha impactado y necesitamos que se redefina ese concepto es un complemento salarial y además solicitamos la reincorporación de los suplentes que dejaron afuera.

Por los trabajadores de la SEC. GRAL. DE GOBERNACIÓN manifiestan que la recomposición salarial para llegar a un sueldo digno no puede estar más en negro, no pedimos hs. extras, exigimos un sueldo digno, será el gobierno el que deba definir de qué manera esto se concreta.

Por el MINISTERIO DE HACIENDA Y FINANZAS el agente manifiesta que a las hs. extra los compañeros ya tienen asumidas como parte de su salario y de sus gastos habituales. Cuestiona que hay funcionarios de nivel inferior que cobran compensaciones por residencias, el número de funcionarios ha aumentado según su conocimiento.

Manifiesta por ATE que tanto en el CGE como en el MINISTERIO DE DESARROLLO HUMANO la situación es grave, va más allá del recorte salarial, estamos con compañeros que han quedado sin trabajo, su familia sin obra social. Esta situación el gobierno debe tenerla en cuenta.

Por el MINISTERIO DE SALUD, manifiesta la agente que el conflicto se acrecentó pero que el problema de las hs. extras es un tema de mucho tiempo, cualquier licencia hace que se pierda el acceso a cobrarlas. No tenemos un salario digno y hoy con el recorte arremeten contra nuestros salarios, no nos vemos representados de manera igualitaria en las reuniones de paritaria salarial. Exigimos que se discuta el blanqueo de todo nuestro salario sin que se pierda el poder adquisitivo ni en lo mínimo. Los trabajadores piden respuesta, que se baje la directiva del recorte a las horas extras, y que el recorte del estado pase por otro lado, no por los trabajadores.

En representación del MGT expresa el trabajador que hay más funcionarios que trabajadores, solicita el pago completo de las hs. extra y el pronto blanqueo de las mismas. Los trabajadores tienen un salario que debe sostenerse.

Por ATE la Sra. Mariana LUJAN recuerda los puntos de recomposición salarial que el sindicato planteó en paritarias y no se obtuvo nada en este sentido. Llama la atención la poca sensibilidad del gobierno para tomar este tipo de decisiones, recortar el salario impacta gravemente en los compañeros que no pueden pagar ni los alquileres. La realidad de cobertura del IOSPER, hoy se están pagando

atenciones médicas mucho más caras. ¿En qué lugar estamos los trabajadores?, no se nos ha consultado nada de esto. Queremos una mejor calidad de vida y un salario digno. Todos estamos trabajando para sostener a nuestras familias un recorte importa que dejemos de cubrir cuestiones esenciales. Las manifestaciones espontáneas responden a esto. Además, el retraso que hay en el pago de los contratos es significativo. Hay compañeros que han estado reclamando y al frente del conflicto del IOSPER y están siendo corridos de sus lugares de trabajo, exigimos que los respeten y que vuelvan a sus lugares. Los compañeros deben ser respetados como trabajadores del estado. Pretendemos el diálogo y el respeto y no el conflicto permanente.

Solicita la Sra. DELUCA la reapertura de la mesa paritaria de Educación de manera urgente para tratar toda la problemática en el Organismo.

Toma la palabra la representación del MINISTERIO DE GOBIERNO Y TRABAJO es necesario poner la problemática en contexto, desde hace más de un año el planteo de la aplicación de las horas extras es un conflicto jurídico, que surgió de auditorías formuladas por los Organismos de Control, este diagnóstico se compartió con integrantes de la representación sindical presente en esta mesa. Aun con las dificultades financieras siguieron liquidándose hasta la actualidad. Tenemos una realidad, sólo el 5% de los trabajadores percibe las hs. extra.

El gobierno está estudiando la posibilidad de una herramienta que resuelva, más allá de la naturaleza jurídica o no de la misma, pero estamos frente a una situación financiera grave. La recaudación ha caído y las proyecciones no son favorables.

Por el MHF reconocen el contexto y las dificultades por la que pasan los salarios, las medidas que se puedan tomar tienen en cuenta todas las aristas. Se han tomado medidas respecto de funcionarios, no solamente en los salarios de trabajadores, en este sentido y sólo por mencionar un ejemplo la obra pública también se vio afectada, solo para significar que las medidas son parte de un conjunto de política de austeridad que el estado provincial está obligado a tomar siendo responsables en virtud de la situación financiera actual y con proyección desfavorable en cuanto a la recaudación.

Retoma la palabra la representación de ATE, expresa la Sra. LUJAN que el planteo es general y desde las horas extras correspondientes al mes de Junio 2025 que nos informaron que se pagarán con la reducción del 25%, esto es grave y representa una gran disminución del salario de los compañeros. Señalando que se avisó sobre la marcha no se pensó en la planificación del salario de los compañeros. El Sr.



Gobierno de Entre Ríos  
 Ministerio de Trabajo y  
 Seguridad Social

Gobernador se comprometió en sus discursos a no ajustar y a no despedir trabajadores, eso reclamamos que se respeten sus propias palabras.

Expresa el Sr. SARTORI que se garantice que los compañeros que se sumen a este reclamo, los más precarizados sobre todo, no recibirán represalias de ningún tipo por estar participando de estos reclamos.

La representación del gobierno se compromete a elevar estos reclamos a las autoridades provinciales, a fin de que se revise cada uno de los planteos, siendo esta una presentación espontánea de los trabajadores es que el gobierno se acerca a escuchar se pide un tiempo prudencial para dar respuestas.

Además ATE comunica en este momento, en el marco de los plazos ajustados y sosteniendo la buena fe, que en el día de mañana viernes 06 de junio habrá asamblea con posibilidad de traslado y en el mismo carácter que se realizó el día de hoy.

Finalmente, las partes acuerdan el plazo de una nueva reunión para el día de mañana viernes 06 de Junio a las 12:00 hs., quedando los presentes debidamente notificados en el presente acto.

No siendo para más, a las 13:34 hs. del día de la fecha se da por finalizado el acto firmándose un (1) ejemplar -previa lectura y ratificación- ante el funcionario actuante que certifica.

*[Handwritten signature]*  
 DPTO. JUANA  
 V. SES. ECONOMICO



*[Handwritten signature]*  
 ATE

*[Handwritten signature]*  
 ATE

*[Handwritten signature]*  
 Dr. Mariano CARRERAS  
 Secretario de Trabajo  
 y Seguridad Social  
 Gobierno de Entre Ríos

*[Handwritten signature]*  
 LUCIANO  
 ROTMAN  
 ATE

*[Handwritten signature]*  
 M. Victoria Bautista  
 Desarrollo Humano

*[Handwritten signature]*  
 M. Jobs

*[Handwritten signature]*  
 Ministerio  
 DE PLANEAMIENTO

*[Handwritten signature]*  
 ATE

*[Handwritten signature]*  
 ATE